

Proyecto en ascensor El Arrayán sigue en evaluación técnica con respaldo del CMN

VALPARAÍSO. Corporación Municipal del SPM recalcó que iniciativa avanza en proceso de calificación ambiental.



VECINOS PREOCUPADOS POR EL FUTURO DEL PROYECTO DE ASCENSOR.

Luego que vecinos del cerro Arrayán manifestaron su apoyo a la construcción del ascensor que es parte de las medidas de mitigación del proyecto de expansión portuaria, desde la Corporación Municipal para la Administración del Sitio Patrimonio Mundial de Valparaíso se informó que, según lo comunicado por el Consejo de Monumentos Nacionales (CMN), el proyecto no ha sido descartado, sino que continúa avanzando dentro del proceso de evaluación ambiental, condición fundamental para asegurar su viabilidad técnica y patrimonial.

La recuperación del ascensor, que forma parte de las medidas de compensación del proyecto TCVAL, responde además a demandas levantadas en procesos participativos comunitarios desarrollados en el marco del Plan de Gestión del Sitio.

En tal sentido, la Corpora-

ción valora la coordinación interinstitucional que ha hecho posible abordar técnicamente este proyecto patrimonial clave para el cerro El Arrayán y la movilidad del Sitio Patrimonio Mundial.

“Como Corporación, reafirmamos nuestro compromiso con que este proyecto se ejecute de manera respetuosa con el Sitio Patrimonio, con participación de las comunidades y con una mirada de sostenibilidad urbana. En instancias técnicas vemos que Consejo de Monumentos Nacionales busca fortalecer técnicamente esta iniciativa y no rechazarla”, señaló Macarena Carroza, directora ejecutiva de la corporación.

Desde la entidad se releva el reforzar el trabajo con las comunidades para “mantenerlas informadas de los avances, especialmente con la Junta de Vecinos del cerro El Arrayán, actor clave en este proceso”. 